
まちづくり部 たんば未来フェス登壇              2018.9.29 

   

 長らくまちづくり部は大学生との交流を中心に活動しておりましたが、自主的な活動が徐々にできるよう

になってきたところで 1 度市民のみなさまにその活動をアピールしてみようと有志団体によって行われて

いるたんば未来フェスに登壇する機会をいただきました。プレゼン後はまちづくりに関わっていろんな方

からお話をしていただき、次のステップに向けてたくさんの人たちに背中を押してもらえるようになりま

した。写真はありませんが、西高としては神崎先生も登壇し、いっぱいアピールできました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Ｊｏｖｉ先生はラジオインタビュー             いよいよ始まります 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 自分たちで企画していることを紹介しました           テーマはこれです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      最後はギター披露               いっぱい人が集まってきました 


